

Hochschule Kunst und Design (Bau 744) Emmenbrücke

Bauherr

Viscosistadt AG

Bauzeit

2017 - 2019

Volumen

2,0 Mio. Franken

Auftrag

Der Bau 744 der Viscosistadt ist – anders als der Bau 745 – ein Neubau. Dennoch sollte sich das Gebäude punkto Architektur und Ausstattung nahtlos in die Reihe der alten Fabrikgebäude einfügen. Für Maréchaux bedeutete dies, dass sämtliche Kabel und Kanäle wiederum sichtbar bleiben mussten. Eine der Herausforderungen bestand darin, den unterschiedlichen Vorstellungen des Architekten und der der Hochschule Luzern – Design & Kunst als künftige Betreiberin zu entsprechen. Herausforderung gepackt: In einem Folgeauftrag durfte Maréchaux das komplette Gebäude mit einer Brandmeldeanlage ausstatten.







